

**E**l Papa volvió al Vaticano, los jóvenes (de todo el mundo) regresaron felices a sus casas, también los voluntarios a las suyas, y los escenarios de la Jornada Mundial de la Juventud quedaron vacíos, dejando todo sumido en el silencio y en la soledad. Si esto es haber vuelto a la normalidad, sentimos un golpe en nuestro ánimo lo triste y aburrido que puede ser la normalidad si no añade lo que por nuestra cuenta los ingredientes adecuados para hacerla atractiva.

Ha sido una semana intensa, desde el primer segundo hasta el último, increíble e inmensoamente intensa, como ninguna otra que se recuerda. El Papa y los jóvenes lo llenaron todo, muy lúnicamente, tanto que lo demás quedó en nada. Y ahora, de vuelta a la normalidad, ¿qué nos queda?

Bueno, pregunta, tan buena como fácil de responder, porque nos queda lo demás, que no es poco. Muchos ingredientes habrá que echarle para conseguir hacerla agradable, porque lo demás es lo de siempre, y lo de siempre ya sabemos qué es: El lodazal de la política, la vorágine de la gente que se mueve por ella, o sea, los políticos, sus cosas, que también son las nuestras, y muy poco más, vamos, la boda de doña Cayetana con su novio de toda la vida, los incendios del verano, que son como una tradición..., y se acabó lo que se daba, porque lo demás (aparte de su mucha o pocas importancia) apenas cuenta.

Pero también nos queda el poso impreciso que ha dejado en su paso Bendicto XVI en todos aquellos que, por millones, le han seguido desde casa, desde el trabajo, desde el lugar de veraneo, en fin, desde lejos, por los periódicos, por la radio, por la televisión, por Internet... cuya presencia permanecerá en el corazón de quienes

## LA CARTILLA

### Y ahora, ¿qué nos queda?

JUAN ANTONIO GARCÍA IGLESIAS



**El Papa y los jóvenes lo llenaron todo, tanto que lo demás quedó en nada. Y ahora, de vuelta a la normalidad, ¿qué nos queda? Pues nos queda lo demás, que no es poco**

con el estuvieron y, salvando las distancias, siguieron sus pasos, oyeron sus palabras y se emparpionaron de su mensaje; también los jóvenes y con su ejemplo de saber estar en todo momento, dejando así huella inborrable de todo lo ocurrido, porque nadie es el mismo ni pasajero, al protagonizar entre todos un capítulo de esta historia que no acaba aquí ni ahora.

De momento, y mientras llega septiembre, que ya está cerca, ahí andamos, apurando lo que aún queda de fiestas, que es lo que a la buena gente del medio rural ayuda a saborear, entre procesiones entrañables, paellas populares y entierros multitudinarios, esta vida muestra de cada día y a olvidarnos un poco de sus sinsabores.

Lo de las paellas, por mor de populares, se han hecho casi obligatorias en los programas festivos, y esa casi obligación ha generado una industria que durante

estos meses va y viene de pueblo en pueblo haciendo su agosto. Hace unos días estaba yo en una gasolinera repostando y llegó una furgoneta en la que con todo detalle y cuidado rotulación anunciaba, entre otras cosas propias del negocio, la gran especialidad de la casa: Paellas y guisos gigantes. Es lo que se lleva, porque no hay fiesta que se celebre si no contempla en el programa una paella grande para los parroquianos, a la que se apuntan en masa.

Si a alguien se le ocurre la idea de guardar coja en todas ellas, comería diariamente del papo durante todo el verano.

Echaremos de menos estos días pasados, los de la Jornada Mundial de la Juventud, al menos hasta que la normalidad nos vuelva con sus cosas a encarnos de nuestras casillas, es decir, hasta que entre unos y otros nos despierten de golpe al rollo insufrible de la vulgar rutina.

Dicen que los malos tragos cuantos antes lleguen mejor. No sé qué se pudieran retrazar hoy malos tragos llegaran nunca nadie los demandaría, pero no se echan encima irremisiblemente sin rodeos ni pérdidas de afrontarlos para muchos el tiempo poco valor tiene, trago se retraza a la espera de que alguien se decide. Espera inútil.

Pues en esas estamos, aguantando la perdiendo sin prisas a que la normalidad se ella, que no va a ser fácil viendo como se del 20-N. Hasta entonces nos queda la peor, neutralizó, dispuesto a recuperarlo.

Yo sólo advierto de la que nos espera.

## LA CUENTA ATRÁS

### Enemigas íntimas

REGINA F. ORIVE

**A**LFREDO Pérez Rubalcaba va sumando cainazas para sus listas electorales. En esta cuenta atrás para las elecciones del 20-N ya no hay duda que no se vaya a dormir con alguna baja segura en las listas que el PSOE tendrá que elaborar para formar el futuro Congreso de los Diputados.

La exministra de Cultura Carmen Calvo dijo ayer que no irá en la lista de Córdoba, que estará encabezada por la ministra Rosa Aguilar. Calvo, enemiga declarada de Aguilar, se expuso en el que puede considerarse su adiós a la política. Cabeza de lista del PSOE al Congreso por Córdoba en 2008, dijo ayer que tiene una profesión como profesora universitaria. "Yo no estoy en situación de desesperación". "De la política hay que irse también". "Si Rubalcaba considera que Rosa Aguilar es la mejor opción electoral, les deseo suerte, pero yo en esa lista no estaré", aseguró.

El "no" de la exministra de Cultura se suma a los de Elena Salgado, a los "no" a medias de José Bono y Alfonso Guerra, que han dejado la puerta abierta a cambiar de opinión si "los compañeros lo creen necesario" porque, a la postre, hay políticos que siempre necesitan ser empujados para dar paso al relevo.

## HUMOR

### MANIFESTACIÓN CONJUNTA DE SILLONES DE JUNTA Y DIPUTACIÓN PARA DEMOSTRAR SU CARÁCTER APOLÍTICO



## ARRIBA Y ABAJO

**Ángel Galindo, nuevo rector de la Pontificia.** Este catedrático de Teología ha sido nombrado por la Santa Sede nuevo rector de la Universidad Pontificia en sustitución de Marcialiano Arranz, que lleva en el cargo desde 2002.



**Buen inicio de la Feria de Teatro.** Con éxito de público, buen ambiente y el compromiso de la Junta para los próximos cuatro años, ha comenzado en Ciudad Rodrigo la XIV Feria de Teatro de Castilla y León.



**Récord de turistas en julio.** Salamanca consiguió cerrar el pasado mes como el mejor julio de toda su historia en número de viajeros registrados en alojamientos turísticos, según los datos aportados por el INE.



**Pacientes sin radioterapia.** Los enfermos de cáncer han vuelto a ver cómo se suspendía de nuevo su tratamiento de radioterapia después de tan sólo quince días desde la última avería del aparato.

## LA GACETA

EDITA: GRUPO PROMOTOR SALMANTINO S.A.

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN: Pedro Sánchez Muñoz  
PROVVISOR DE HONOR: Francisco Rodríguez Pérez  
DIRECTOR GENERAL: Jaime González Lucas

DIRECTOR: Julián Balastero Chillón

Subdirector: Juan Antonio García Iglesias  
Coordinadores: Mariano Vicente Sierra y Soñar  
Magdalena García

Sección: Roberto Zambrano (Local), Argos Capillas (Provincial), Javier Hernández (Deportes), Hernán Canal (Sociedad), José Antonio Zarza (Teléfono Verde), José Carlos Tomé (Documentación), David Ríos (Edición Digital)

Jefe de Administración: Esteban Prado Sánchez  
Departamento: Chelo García-Herranz (Contabilidad); Soñata Sánchez-García (Publicidad)

Producción: Alberto Bárcena Hernández (Gabinete Informativo); Javier Quezada Hernández (Premios)



## LLAMA LA ATENCIÓN...

**3.000 euros muy deseados**

La Oficina de Objetos Perdidos alberga cosas de lo más variopintas, algunas incluyendo valiosas. Hace un tiempo llegó un sobre con más de 3.000 euros y ante una reclamación sospechosa de dicho botín, los agentes encargados solicitaron al presunto dueño un recibo del banco. Al final la astucia de los agentes evitó que algún "avispa" se hiciera con el sobre.

## Sin boda ducal

Algunos salmantinos tenían la esperanza de que la boda de la duquesa de Alba se celebrase en la provincia de Salamanca. Sin embargo, el enlace de Cayetana Fitz-James Stuart con Alfonso Díez será, al parecer, en Sevilla. Tal vez la pareja pase parte de su luna de miel en el Palacio de Monterrey o en el municipio que da nombre a su Ducado.



## Ledrada, fiel a San Roque

Los vecinos de Ledrada sacaron ayer por tercera vez en sus fiestas patronales la imagen de San Roque, lo que demuestra la unión de los fieles con su patrón. Y es que a la fiesta del día 16, se unió la jornada dedicada a los mayores de ayer y la de los quintos de 1956, que también quisieron celebrar su día junto al santo.

